

## UTILISATION GENERALE DES ASSEMBLAGES DE FIBRE OPTIQUE:

- Garder les connecteurs propres.
- Lorsque non utilisés, remettre le bouchon protecteur.
- Le rayon de courbure de la fibre doit être en tout temps supérieur à 30 mm.
- Ne pas toucher à la ferrule avant l'installation.
- S'assurer que chaque connecteur est bien installé.

## PROCÉDURE DE NETTOYAGE MANUEL DES CONNECTEURS MTP/MPO\*

- Imbiber un papier lentille d'eau filtrée, le frotter légèrement sur la surface de la ferrule. Refaire l'opération avec un papier sec pour essuyer l'excès d'eau. Ne pas utiliser d'alcool isopropylique ou d'acétone.
- Raccorder le connecteur ou remettre le bouchon.
- Pour les connecteurs de type mâle, nettoyer la ferrule en insérant le papier entre les doigts de guidage.

\*Les cassettes et nettoyeurs à connecteurs MTP donnent aussi des résultats acceptables.



- **Avant d'inspecter un connecteur, toujours s'assurer que la source est éteinte.**
  - **Make sure the light source is turned off when inspecting connectors.**
- 

## GENERAL GUIDE FOR CONNECTORIZED CABLES AND ASSEMBLIES:

- Keep all connectors clean.
- Always keep protective dust caps on when connectors are not in use.
- Observe a minimum bend radius of 30 mm at all times.
- Do not touch ferrule tip prior to installation.
- Make sure connectors are properly mated.

## MANUAL CLEANING PROCEDURE FOR MTP/MPO CONNECTORS\*

- Soak a lint-free lens tissue in filtered water, gently wipe the tissue on the ferrule end face. Take away the excess water on a dry tissue. Do not use isopropyl alcohol or acetone.
- Mate the connector or put the protective dust cap.
- For male connectors, clean the ferrule by inserting the tissue between the guide pins.

\*Cassettes and MTP connector cleaners also provide acceptable results